

# *Denuncia Rusia uso de armas químicas por terroristas en Siria*

---



Moscú, 13 ene (RHC) El gobierno de Rusia denunció el empleo de armas químicas por grupos terroristas en el Medio Oriente, principalmente, en Siria e Iraq.

La vocera de la Cancillería rusa, Maria Zajarova, afirmó que le preocupa la constante utilización de esos artefactos tóxicos por el grupo extremista autodenominado Estado Islámico y otras organizaciones fundamentalistas.

También recordó que la primera vez que se disparó esa arma prohibida en territorio sirio fue en agosto del 2013, en la localidad de Guta Oriental, y los europeos intentaron responsabilizar a las autoridades de Damasco.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/118401-denuncia-rusia-uso-de-armas-quimicas-por-terroristas-en-siria>



**Radio Habana Cuba**